

*Mütter sterben nicht, gleich alten Bäumen,  
in uns leben sie und in unseren Träumen.  
Wie ein Stein den Wasserspiegel bricht,  
zieht ihr Leben in unserem Kreise.  
Mütter sterben nicht.  
Mütter leben fort auf ihre Weise.*



Der Lebenskreis unserer «Mame», Schwiegermutter, Grossmutter, Schwester, Tante und Gotte hat sich geschlossen.

# Maria Hässig-Schneider

30. Oktober 1924 – 26. September 2015

Wir danken dir für all deine Liebe und die Zeit, die wir mit dir erleben durften. Du warst eine starke und loyale Frau. Das ganze Leben immer im Schuss und voller Tatendrang.

Nach längerer Krankheit ist dein Lebenslicht erloschen und du durftest nun heimkehren. Wir vermissen dich sehr.

In stiller Trauer:

Marianne und Franz Meier-Hässig, Gossau ZH  
Judith und Werner Ott-Hässig, Willisau  
mit Stephan

Ruth und Walter Bernath-Hässig, Schaffhausen  
Roswitha und Bruno Hässig Bochsler, Schmerikon  
Irmgard und Urs Mächler-Hässig, Schmerikon  
mit Sarina und Jana

Zita und Albert von Rüti-Hässig, Otelfingen  
mit Elena

Verwandte und Bekannte

Trauergottesdienst mit anschliessender Urnenbeisetzung:

Freitag, 2. Oktober 2015, um 10.00 Uhr, in der Pfarrkirche Schmerikon

Dreissigster: Sonntag, 8. November 2015, um 10.30 Uhr, in der Pfarrkirche Schmerikon

Traueradresse: Roswitha Hässig, Hauptstrasse 43, 8716 Schmerikon

Anstelle von Blumen gedenke man der Berghilfe Schweiz, PK 80-32443-2.